



Netatmo presenta la nueva Estación Meteorológica ORIGINAL: *una nueva generación mejorada y modernizada*

Madrid, 5 de junio de 2025. Hace trece años, la empresa francesa Netatmo lanzó su primer producto: **la Estación Meteorológica**. Su propio nombre —una mezcla de «Net» por Internet y «Atmo» por atmósfera— representa esta ambición fundacional. Verdadera pionera en el mundo de los dispositivos conectados, la Estación Meteorológica se convirtió rápidamente en una referencia que se actualiza de forma constante para hacerla cada vez más fiable, práctica y fácil de usar. Hoy, Netatmo rinde homenaje a este icono presentando una versión *reimaginada* que mantiene este legado, a la vez que mira firmemente hacia el futuro.



Un diseño icónico...

Fiel al diseño icónico que marcó el inicio de la marca, la nueva **Estación Meteorológica ORIGINAL** conserva la elegancia minimalista que ha conquistado a usuarios de todo el mundo. Con la introducción de dos nuevos colores de moda —«**Sand**», un beige suave y cálido, y «**Mint**», un refrescante verde pastel (disponible próximamente) —, la Estación Meteorológica ORIGINAL se convierte en algo más que un dispositivo conectado: es un auténtico objeto decorativo que encaja a la perfección en cualquier estilo de interior o exterior, desde el contemporáneo al clásico.

...Con datos ultra-precisos...

Desde su lanzamiento, la Estación Meteorológica Netatmo se ha convertido en un elemento imprescindible para los usuarios que buscan conocer mejor su entorno. Gracias a sus sensores de alta precisión, mide la temperatura, la humedad, la calidad del aire interior, la presión atmosférica y los niveles de ruido en tiempo real, ofreciendo una visión completa y personalizada del clima del hogar. Estas características probadas han hecho que el producto sea útil e intuitivo.



Ahora, Netatmo va aún más lejos añadiendo **nuevos puntos de datos importantes**: Índice UV (rayos ultravioletas) y exposición a la luz solar, y seguimiento del polen.

- **El índice UV y la exposición a la luz solar** se muestran en una escala de 0 a 11+: ninguno, bajo, moderado, alto, muy alto y extremo. Cuando el índice UV alcanza un nivel alto, la app Netatmo Weather muestra el siguiente mensaje:

«Sin protección, pueden aparecer rápidamente problemas en la piel. Protéjase eficazmente: lleve ropa que le cubra, gafas de sol y aplíquese crema solar de alta protección. Mantén la precaución, incluso en días nublados».

Esta alerta pretende concienciar sobre los riesgos de la exposición al sol, especialmente durante el verano o para las personas con piel sensible.

Los usuarios también obtienen una visión proyectada del índice UV durante las próximas 24 horas, lo que les ayuda a anticiparse a los periodos de riesgo y a planificar las actividades al aire libre con tranquilidad. Esta función ofrece una lectura clara e intuitiva de los picos de exposición, ideal para salidas familiares, sesiones deportivas o para relajarse al sol.

Además, la Estación Meteorológica ORIGINAL ofrece ahora un análisis mejorado de la luz solar: los usuarios pueden ver al instante el total de luz solar restante para el día, la hora exacta del próximo evento solar (amanecer o atardecer) y un desglose hora a hora de los porcentajes de luz solar previstos para las próximas 24 horas. Esto ayuda a los usuarios a comprender mejor el ritmo solar y optimizar la planificación diaria, especialmente útil para jardineros, deportistas y aficionados a la fotografía.

- **El seguimiento del polen** responde a una necesidad creciente entre los alérgicos al proporcionar datos localizados en tiempo real sobre la concentración de tres tipos de polen: árboles, maleza y gramíneas. Los niveles se clasifican en una escala de cinco pasos: ninguno, bajo, moderado, alto y muy alto.

Por ejemplo, si los niveles de polen son muy altos, la aplicación advierte:

«El aire está saturado de polen: es probable que se produzcan reacciones alérgicas intensas en personas sensibles. Se recomienda evitar actividades prolongadas al aire libre».

Para cada tipo de polen, los usuarios también obtienen una previsión de tres días, lo que les permite anticiparse a los picos de exposición y ajustar sus actividades en consecuencia. Esta previsión detallada ayuda a las personas alérgicas a planificar salidas y viajes, minimizando los riesgos para su salud.



Estas nuevas funciones son el resultado de la continua y atenta escucha de Netatmo a su comunidad. En los últimos años, muchos usuarios han solicitado información más precisa sobre el polen, la luz solar y la exposición a los rayos UV. Al integrarlas en la Estación Meteorológica ORIGINAL, Netatmo responde a una necesidad real y refuerza su compromiso de ofrecer productos conectados que se adapten a la vida cotidiana.

... Y alertas inteligentes

La Estación Meteorológica ORIGINAL ayuda a los usuarios diariamente con un sistema de notificación inteligente, enviando alertas en tiempo real directamente a sus smartphones. Se pueden elegir alertas preestablecidas o crear alertas personalizadas basadas en las prioridades.

¿Hay riesgo de heladas? Protege tu vehículo a tiempo. ¿Está aumentando el CO₂ en una habitación? Recibirás una alerta para ventilar. Estas alertas personalizadas convierten a la Estación Meteorológica en un verdadero asistente personal para el confort diario.



Historial detallado para realizar un seguimiento de los cambios

A través de la app Netatmo Weather, los usuarios pueden acceder fácilmente a todos los datos recogidos por la Estación Meteorológica ORIGINAL. Los cambios ambientales se pueden visualizar rápidamente, ayudando a identificar las tendencias que afectan a la vida cotidiana. Por ejemplo, el seguimiento de la temperatura y los niveles de CO₂ durante la noche puede ayudar a mejorar la calidad del sueño. La nueva Estación Meteorológica Netatmo permite el seguimiento del clima en tiempo real y el análisis de tendencias a largo plazo, ¡una herramienta esencial para una vida más saludable e informada!

Precio y disponibilidad

La Estación Meteorológica ORIGINAL estará disponible oficialmente a partir del **10 de junio** de 2025, a un precio de 169,99 euros, sin cargos ocultos ni cuotas de suscripción.

Por cualquier compra realizada en la e-shop de Netatmo, los clientes recibirán un **50% de descuento en un accesorio meteorológico** de su elección: Pluviómetro, Anemómetro o Refugio.

El producto estará disponible en www.netatmo.com, así como en la mayoría de los sitios de comercio electrónico asociados, minoristas especializados y tiendas de bricolaje.

SOBRE NETATMO

Netatmo, empresa líder de hogares inteligentes, diseña productos simples e inteligentes para una casa más segura y más cómoda. Desde su creación en 2011, Netatmo se ha comprometido a diseñar y comercializar productos para los cuales todo es:

- 100% incluido: sin cuota de suscripción ni costes adicionales
- 100% seguro: protección de datos y privacidad garantizada
- 100% evolutivo: actualizaciones y nuevas funcionalidades añadidas gratuita y periódicamente

Netatmo propone hoy 16 productos y accesorios en el campo de la casa inteligente. Útiles y fáciles de usar, estos dispositivos facilitan el día a día de todos y mejoran el bienestar en casa.

Además de sus gamas de productos para el público en general, la empresa, junto con líderes industriales de la construcción, está co-desarrollando soluciones inteligentes que se integren en la infraestructura de la casa a través de su programa "With Netatmo".

Desde 2018, Netatmo forma parte del Grupo Legrand, especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para las construcciones.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

CONTACTO DE PRENSA

Villarrazo Madrid
+34 91 446 08 62
Dolores Molina
dolores@villarrazo.com